
             今期最後の訪問となりました        有村茂樹ガバナー補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●出席委員会報告出席率向上にご協力を！       

出席報告 第２７０８例会 ４．９訂正 

会員数 ４０（34）人 ４０（34）人 

出席数 ２０（18）人 ２７（25）人 

出席率 ５５．５６％ ７５．００％ 

 

市内ロータリークラブのプログラム  ★印は例会場ないし例会時間変更 

ＲＣ 例会日 プ ロ グ ラ ム 例会場 ＲＣ 例会日 プログラム 例会場 

東 

5/8（木) 

ローターアクト代表中村様 山 形 屋 東南 
5/13(火) 

★創立記念夜間例会 サンロイヤル 

北 会員卓話 宮脇会員 ﾚﾝﾌﾞﾗﾝﾄ鹿児島 城西 外部卓話 FM鹿児島有賀様 東 急 イ ン 

サ ザン 外部卓話 藤安会員(西 RC) 東 急 イ ン 西 
5/14(水) 

クラブフォーラム 山 形 屋 

鹿 児島 5/9(金) フリートーキング 山 形 屋 西南 ★夜間例会 ゆ う づ き 

中 央 5/12(月) 会員卓話 重久会員 山 形 屋     

●今後の予定 

5/14（水） 
外部卓話 髙﨑進様（安心安全まちづく

りアドバイザー） 

 

1 年を振り返って感想を述べさせていただきます。 

まず会員の増員ですが、期首が 40 名、入会者 2 名、退会

者 2 名、今のところ純増なしということです（4 月 23 日現

在）。RI 会長が年度初めに述べられていた必須項目に、「少

なくとも 1 名純増させる」とありました。後、2 ヶ月ありま

す。なんとかこれをクリアしていただきたいと思います。ま

た退会防止にも力を入れていただきたいと思います。女性会

員ですが、市内分区は 2 月現在で 23 名いらっしゃいます。

女性会員 0 クラブが 3 クラブあります。地区で一番多いクラ

ブは 11 名です。 

出席率を見てみますと、2 月現在で 8 ヶ月平均 69.42％と

少し市内分区、地区の平均を下回っているようです。これは

訂正後の出席率ですので、原因ははっきりしていると思いま

す。メイクアップがなされていないということです。地区全

体に言えることですが、本当に最近メイクアップが少ないよ

うに感じています。E クラブもでき、メイクアップがしやす

くなっております。ぜひ活用してみてはいかがですか。私も

第１回例会にお祝いを兼ねてメイクアップをいたしました。 

財団及び米山への寄付ですが、ポールハリスフェロー、米

山功労者、ベネファクターにたくさんの会員の方が寄付をな

されています。財団寄付の過去 5 年を見ても、常に地区の平

均を上回る額をしていただいています。ありがとうございま

す。 

2008~2009年度132$(14位) 2009~2010年度121.95$(14

位) 2010~2011 年度 394.74$(2 位) 

2011~2012 年度  119.05%(25 位 )  2012~2013 年度 

119.05$(27 位) 

CLP と長期計画ですが、南 RC さんは昨年度末の調査で

は、「検討はしているが採用は困難」と回答されています。

今、市内分区では５つのクラブが CLP を導入しております。

山下年度から地区研修協議会でも必ず CLP の説明がありま

す。先月開催された PETS でも、田中ガバナーエレクトが「ク

ラブにおいて RI 戦略計画と CLP 導入を推奨する」と述べら

れています。あくまでもクラブの判断に委ねるとされていま

すが、地区が DLP を導入していますので、私自身は CLP を

導入したほうが良いのではと思っております。 

CLP のプランの施行には次のように記載されています。 

効果的なクラブの要素に取り組む長期計画を立案する。従

来ロータリーは単年度制を採用してきました。毎年 7 月 1 日

から翌年の 6 月末までの１年間を区切りとして、会長・幹事

以下の役職を交代し、奉仕活動も単年度のうちに完結するこ

とを旨としてきました。このように単年度を重視する活動計

画では、長期的な視野に立った計画・人材育成が軽視されて

しまいます。 

そこで CLP は従来の方式を逆転して、長期的・継続的な

山下年度から地区研修協議会でも必ず CLP の説明がありま

す。先月開催された PETS でも、田中ガバナーエレクトが

「クラブにおいて RI 戦略計画と CLP 導入を推奨する」と

述べられています。あくまでもクラブの判断に委ねるとされ

ていますが、地区が DLP を導入していますので、私自身は

CLP を導入したほうが良いのではと思っております。 

CLP のプランの施行には次のように記載されています。 

効果的なクラブの要素に取り組む長期計画を立案する。従

来ロータリーは単年度制を採用してきました。毎年 7 月 1

日から翌年の 6 月末までの１年間を区切りとして、会長・幹

事以下の役職を交代し、奉仕活動も単年度のうちに完結する

ことを旨としてきました。このように単年度を重視する活動

計画では、長期的な視野に立った計画・人材育成が軽視され

てしまいます。 

そこで CLP は従来の方式を逆転して、長期的・継続的な

方法を導入したわけです。CLP とは「効果的なクラブとな

るための最善の実践方法に基づく管理的枠組みである」と規

定されています。これを言い換えれば「最善の方法論の追究」

です。クラブは標準クラブ定款に反しない限り、独自の価値

観に基づいて自主性を保障されます。RI 戦略計画に中核と

なる価値観は 5 つあります。 

奉仕・親睦活動・多様性・高潔性・リーダーシップ 

これらの中核となる価値観は、全て私たちが日常使用して

いる「ロータリーの目的」と「四つのテスト」に反映されて

います。これらの価値観は人間関係における高い倫理基準を

定め、維持していくため、奉仕の理想を養い、指示するよう

私たちを鼓舞・激励するものです。 

最後に年４回、ガバナー補佐訪問をさせていただき勝手な

ことばかり言ってまいりましたが、ロータリーの友情に免じ

てお許しください。鹿兒島南 RC 様のさらなるご活躍を祈念

して、最後の挨拶とさせていただきます。ありがとうござい

ました。 

 



 


